

30 Jahre Städtepartnerschaft Villeneuve – Hof HofBallett und Stadtratsdelegation

Die Feierlichkeiten zum 30jährigen Städtepartnerschaftsjubiläum rücken näher. Am 7. Mai wird ein Reisebus mit einer Stadtratsdelegation, Künstlern und dem Begleitpersonal des Theaters und Mitgliedern des Schwimmvereins und der Deutsch-Französischen Gesellschaft Richtung Villeneuve-la-Garenne aufbrechen. Nach einem abendlichen Empfang durch den Verein Jumelage stehen am Samstag und Sonntag die offiziellen Zeremonien an:

Samstag, 08.05.2010	8:30 Uhr	Offizielle Abfahrt französischer Radsportler des AVG zur Fahrt von Villeneuve nach Hof
	10 Uhr	Offizielle Feier zum 8. Mai (Ende des 2. Weltkriegs) am Vorplatz des Rathauses/Friedhof und in Anwesenheit der Bevölkerung, Vertretern der Vereine, Schülern und Offiziellen. Der Schwerpunkt wird auf dem Aufbau der deutsch-Französischen Freundschaft liegen, die durch den Elysee-Vertrag bestärkt wurde.
	12:30 Uhr danach	Mittagessen in den Salons des Kulturzentrums Fahrt der Delegation nach Versailles mit Abendessen
Sonntag, 09.05.2010	10:00 Uhr	Heilige Messe in der Kirche St. Joseph
	11:30 Uhr	Offizieller Festakt zum Jahrestag der Städtepartnerschaft und zum Europatag, anschließend Imbiss
	16 – 17:45 Uhr	Aufführung des Hofer Balletts im Salle des Fêtes
	18:30 Uhr	Abschlussabend an Bord des Schiffes Marie-Louise

Im Reisebus sind noch wenige Plätze frei. Jean Doucet, Präsident des Vereins Jumelage würde sich freuen weitere Hofer Bürger, die sich für die Städtepartnerschaft engagieren, begrüßen zu können. Voraussetzung ist, dass die Mitreisenden mit Unterbringung in Familien einverstanden wären. Das Ballett und die offizielle Delegation wohnen im Hotel Kyriad. Bei Interesse an einer Mitfahrt bitte den Vorstand kontaktieren.

